

Langnau
leben im Emmental



Trubschachen

Einladung zu öffentlichen Informations- und Mitwirkungsanlässen

zum Projekt Überprüfung Schulmodell Sekundarstufe 1

Trubschachen, 17. Januar 2017, 20 Uhr, Turnhalle Hasenlehn
Langnau, 18. Januar 2017, 20 Uhr, Kupferschmiede, Langnau
Trub, 19. Januar 2017, 20 Uhr, Singsaal Trub

Die Gemeinderäte der drei Gemeinden haben zur Überprüfung des Schulmodells der Sekundarstufe 1 eine gemeinsame Arbeitsgruppe eingesetzt. Sie hat den Auftrag, mögliche Varianten für eine durchlässige Sekundarstufe 1 zuhanden der Gemeinderäte zu erarbeiten.

Die ganze Bevölkerung der drei Gemeinden Langnau, Trub und Trubschachen ist herzlich eingeladen, sich aus erster Hand informieren zu lassen und im Rahmen eines Mitwirkungsteils eigene Ideen und Anregungen einzubringen.

Die Gemeinderäte von Langnau, Trub und Trubschachen
 Die Arbeitsgruppe Schulplanung Sekundarstufe 1